

InfoLettre de l'ASPPAR

Gers - Promenades de Condom

ÉDITORIAL

Voici un nouveau bulletin pour vous donner le détail des actions retenues lors des réunions publiques du 09 février dernier.

Beaucoup d'actions... oui car maintenant, il y a une réelle urgence à agir... et à agir ensemble. Il faut que vous sachez que les travaux sont imminents.

Alors, je vous propose de continuer à unir nos énergies.

Cordialement,
Chantal Fauché

TROIS THÈMES ont émergées des réunions de samedi dernier.

I. Rappeler à la majorité municipale son engagement de campagne (mars 2014) sur la tenue d'**un référendum local** pour les projets d'ampleur.

II. Rappeler à la majorité municipale un second engagement de campagne (mars 2014), à savoir **« maîtriser les dépenses d'investissement »**.

Dans le programme électoral de mars 2014, ces deux engagements de l'équipe municipale en place étaient ensemble. Nous les avons donc mises ensemble sur l'affiche.

Le document auquel il est fait référence émane de *L'Union pour Condom et la Ténarèze* présidée par M. Gérard Dubrac et date du 23 mars 2014. Au chapitre « UNIS POUR UNE COMMUNE MIEUX GÉRÉE ET SOUCIEUSE DE RÉDUIRE SES DÉPENSES », *L'Union pour Condom et la Ténarèze* détaille cinq propositions. La troisième est celle que nous avons reproduite sur l'affiche, à

savoir « *Maîtriser les dépenses d'investissements. Tout projet d'ampleur et non-prévu sera soumis au résultat d'un référendum local.* »

III Rappeler aussi à cette majorité municipale **l'obligation de motivation.**

DEUX AFFICHES

La première porte sur les deux engagements de mars 2014.

Lors des réunions, ensemble, nous avons rédigé un texte destiné à être affiché dans Condom, notamment chez les commerçants.

La maquette de l'affiche a été réalisée et validée par les associations et les collectifs. Et le premier lot vient tout juste d'être affiché. *Un grand merci à celles et ceux qui ont participé à la mise en place de cette action.*

ÉQUIPE MUNICIPALE, RESPECTEZ VOS ENGAGEMENTS !

*« Maîtriser les dépenses d'investissements.
Tout projet d'ampleur et non prévu sera soumis
au résultat d'un référendum local ».*
(cf votre programme électoral de mars 2014)

Compte tenu du montant des travaux,
nous demandons l'organisation
d'un **RÉFÉRENDUM LOCAL**
au sujet du projet des **Promenades.**

IL S'IMPOSE !

L'ASPPAR, les Amis des Promenades, la Société Archéologique de Condom
Les Condomois Éveillés et les contribuables inquiets
Imprimé par nos soins... Ne pas jeter sur la voie publique... 11 février 2019

La deuxième porte sur *l'obligation de motivation*, il a été proposé de réaliser une affiche à porter autour du cou... Vous pouvez la mettre quand vous sortez, même pour aller chercher le pain ; vous pouvez aussi décider de faire une action collective et sortir en petits groupes. C'est une action efficace car remarquée par les passants et les médias.

Le texte de cette affiche est libre. Quelqu'un nous a transmis ses deux versions, nous vous les transmettons à notre tour : vous pouvez aussi les utiliser ou vous en inspirer.

PROJET DES PROMENADES...

JE DEMANDE

à MONSIEUR LE MAIRE

de MOTIVER SA DÉCISION.

ET VOUS ?

PROJET DES PROMENADES...

MONSIEUR LE MAIRE,

MOTIVEZ

VOTRE DÉCISION !

Pour en savoir davantage et si vous êtes sur place, il serait judicieux que vous vous rapprochiez de personnes qui sont sur le terrain et qui étaient à la réunion afin qu'elles vous expliquent de vive voix.

L'ASPPAR peut vous mettre en relation. N'hésitez pas à nous téléphoner. Nous sommes joignables au 05 62 65 47 07 ou par mail asppar@orange.fr

DERNIÈRE MINUTE

Il faut que vous sachez que l'imminence des travaux est réelle maintenant : la semaine dernière, des tests de crépis ainsi que des tests de pavage et de béton ont été réalisés.

Aujourd'hui, on nous signale des croix rouges sur certains marronniers.

Dans le prochain bulletin, nous verrons les actions possibles pour les personnes éloignées mais proches par le cœur.

COURAGE...